

EMERGENCIA EN CENTRO DE CULTIVO DE SALMONES EN SENO GLACIER, EN MAGALLANES:

Activan operativos de contención y limpieza luego del derrame de hidrocarburos

El derrame de hidrocarburos en un centro de cultivo de salmones en seno Glacier, Región de Magallanes, activó este fin de semana un operativo de emergencia por parte de la Armada, que dispuso el zarpe de dos lanchas de servicios generales. Se sumaron medidas de contención, como el despliegue de barreras de contención y uso de paños de absorción.

La Armada informó que fue iniciada una investigación para determinar el origen y las circunstancias en que se produjo el derrame. También se indicó que la

zona se mantiene bajo monitoreo.

La compañía Australis Sea Foods reportó que el hecho se produjo durante "una maniobra regular y programada de mantención" en un estanque. Ahí, "se detectó una pérdida de hidrocarburos desde la bomba que realizaba la limpieza. La tripulación detuvo inmediatamente el proceso de mantención y activó el plan de contingencia exigido por las autoridades". Asimismo, activó una investigación interna, un sistema de monitoreo y toma de muestras de agua.